



Musikproben | 01.09.2020 | Nr. 299/20

Anette Röttger: Musizierende dürfen drinnen wieder üben

Chorproben sind in geschlossenen Innenräumen ohne Publikum mit den erforderlichen Abstandsregeln wieder erlaubt. Das ist die zentrale Aussage, die ab morgen in Schleswig-Holstein gilt. „Ich freue mich, dass es aufgrund geringer Infektionszahlen gelungen ist, diesen weiteren Öffnungsschritt zu beschließen. Jetzt, wenn die Tage kürzer werden und es draußen kühler wird, haben die vielen Gesangsvereine, Chöre, aber auch die Blaskapellen endlich wieder die Möglichkeit regelmäßig zu proben. Gesang und Blasmusik gehören zu unserem Land und werden uns nach der durch Corona bedingten Zwangspause noch mal wertvoller. Ich wünsche allen engagierten Sängerinnen und Sängern und allen Musizierenden viel Freude mit ihrem schönen Hobby,“ so die kulturpolitische Sprecherin der CDU Landtagsfraktion Anette Röttger.